



橙組・緑組・青組だより

5月号

入園、進級から一ヶ月が経ち、少しずつ新しい環境に慣れてきた様子の子どもたちです。園庭も虫の姿が見られるようになり、「アリがいたよ!」「ミミズがいたよ!」とみんなで観察していたり、花びらを使って色水あそびを楽しむ中で色の変化に気付く姿が見られています。また、異年齢で関わる姿が少しずつ見られています。子ども達同士の関わりを見守りながら、体調の変化に気を付けながら過ごしていきたいと思います。



5月の ねらい



○だいたい組

- ・簡単な身の回りのことを自分でやってみようとする。
- ・身近な自然に興味を持ち、保育士や友だちと一緒に遊ぶ。

○みどり組

- ・生活の仕方が分かり、できることは自分ですようとする。
- ・園外活動を通して、季節の自然に触れて興味や関心を持つ。
- ・友だちや保育士との遊びを十分に楽しむ。

○あお組

- ・友だちと思いや考えを伝え合いながら遊ぶ楽しさを知る。
- ・栽培を通して、野菜や食材に興味を持ちながら楽しさを知る。
- ・園外活動を通して、季節の自然に触れて興味や関心を持つ。



水遊びや泥遊びをする機会や汗をかくことが増えていくため、着替え袋の準備するものが変更になります。

5月1日(木)までに**汗拭きタオル**の用意をお願いします。(フェイスタオルの大きさ)

ビニール袋の中に入れて汗拭きタオルは、着替え袋に入れてください。

使用しなかった場合は、園で保管します。

全ての持ち物に必ず記名をお願いします。



- ・肌着
- ・Tシャツ
- ・ズボン
- ・パンツ(オムツ)
- ・汚れもの袋
- ・ビニール袋に入れたタオル



- 4月1日より、3歳児橙組に1名、4歳児緑組に1名新しいお友だちが入園しました。
- 4月30日付で5歳児青組のお友だちが1名退園します。14名になります。
- 5月1日より4歳児緑組に1名新しいお友達が入園します。



- お子様の全ての持ち物に記名がされているか確認をお願いします。名前が薄れていたり、いただいた衣類の名前が変更されていない物もあるため、再度ご確認ください。
- 園では使用しないものをリュックの中に入れて持ってきている様子が見られています。紛失して困るものは、持ってこないよう、**ご家庭で持ち物の確認をお子様と一緒にお願いします。**

キッズレポの「ドキュメンテーション」を毎日、**18時までアップしています**ので、お子さまと一緒にご覧ください。また、各クラス前の掲示等も必ず、ご確認ください。

3歳児クラス だいたい組 『待ちに待っただいたい組！』

橙組になって一ヶ月が経ちました。進級当初は、リュック、上履き、オレンジ色の帽子、体育指導など新しいもの、初めてのことで目をキラキラさせながら橙組になったことを喜んでいました子どもたちです。遊ぶ時間も長くなり、子どもたちは、したいことを存分に満喫しながら過ごしています。カルガモの親子のように緑組、青組のお兄さん、お姉さんたちの後ろをついて虫を探したり、同じ遊びを真似たりなど、橙組の子どもたちにとってとても大きな存在になっているようです。毎週金曜日の体育指導も嬉しそうに体操着を見せたり、体育指導中も講師の先生のお話を聞きながら、取り組みヤル気に満ちている子どもたちです。食事の量が少しずつ増えている子どもたちです。「これなに？」「〇〇たべれるから、みててね！」と、食事中の会話もにぎやかです。5月には、初めて夏野菜を育てたり、「おてつだいチャレンジ！！」で



「そら豆の皮むき」をする予定です。子どもたちの興味関心がどんどん増えていくことを一緒に楽しみながら過ごしていきたいと思っています。



4歳児クラス みどり組 『みどり組になったんだもん！』

進級した喜びを感じながら緑組での生活を楽しんでいる子どもたちです。お着替えや、食事の準備なども「じぶんでやりたい！」「やってみたい！」との声が多く聞こえ、はりきって身の回りのことを行っています。また、午睡の時間になるとホール前まで上履き入れを子どもたち自身が気付いて運ぶ姿が見られるなどクラスの手伝いも積極的に行き頼もしい姿も見られています。「みどりぐみになったんだもん！」と大きくなることがとても嬉しいようです。今後も子どもたちの『やってみたい』を大切に過ごして行きたいです！園庭では色水遊びや虫探しなどこの時期ならではの遊びを楽しんでいます。また、大好きな泥水遊びでもダイナミックに遊んでいる緑組さんです。室内遊びでは工作遊びや、絵の具遊び、おままごとなど自分の好きな遊びを見つけ、友だちとの関わりを楽しみながら過ごしています。



5歳児クラス あお組 『あお組スタート！』

青組になり一ヶ月がたちました。青色の帽子を被り嬉しそうな子どもたち。園庭では、虫探しやボール遊び、室内ではラキューとレゴ、オセロに夢中になり楽しんでいます。時々、緑組や橙組の友だちと一緒に、鬼ごっこや砂場で遊んだり、優しく声を掛けている姿も見かけます。サークルタイムを毎日行い、お部屋での過ごし方をみんなで考えたりしてみんなで『青組』を作っています。

また、5月5日の子どもの日にむけて、大きな鯉のぼりを子どもたちと一緒に作りました。鱗の形に切った画用紙に、好きな色の絵の具やクレヨンで自由に絵を描きました。目は青組が切り、緑組の目を書いてもらい協力して作りました。鯉のぼりが飾られると「わたしが描いた絵どこだろう？」「僕のここにある！」と、とても嬉しそうな子どもたちです。これからも園庭や室内でたくさん遊び、楽しんでいながら友だちとの関わりが深まっていくように見守っていきたいと思います。

